

Wien, am Samstag, den 31. März 1928

.....
Keine Sitzung des Wiener Gemeinderates in der Osterwoche. Der Wiener Stadtsenat tritt in der kommenden Woche am Dienstag um 10 Uhr vormittags zusammen. Der Wiener Gemeinderat wurde nicht einberufen.

.....
Medizinische Ausgestaltung des Wiener Versorgungsheimes. Der Gemeinderatsausschuss für Gesundheitswesen hat auf Antrag des amtsführenden Stadtrates Professor Dr. Tandler eine wesentliche Erweiterung und Ausgestaltung der chirurgischen Abteilung im Wiener städtischen Versorgungsheim in Lainz beschlossen. Die Kosten betragen rund 34.000 Schilling.

.....
Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseum. Morgan Sonntag hält in der Ausstellung des Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseums in der Volkshalle des Wiener Rathauses um 10 Uhr vormittags Dr. Zeisel einen Vortrag über "Das Erdöl".

.....
Die Schubertzentenausstellung der Stadt Wien. Wie schon gemeldet, veranstaltet die Stadt Wien anlässlich der hundertsten Wiederkehr des Todesjahres Franz Schuberts vom Mai bis Juli eine Gedächtnisausstellung. In der Ausstellung sollen nicht nur das Schaffen und Leben des Meisters sondern auch das seiner Freude sowie die gesamte bürgerliche Kultur Wiens in den ersten Dezenien des 19. Jahrhunderts dargestellt werden. Die Ausstellung wird von der Direktion der städtischen Sammlungen durchgeführt. Alle Besitzer von dafür geeigneten Ausstellungsobjekten werden höflichst eingeladen, sich durch Beistellung von Leihgaben an der Ehrung eines unserer grössten einheimischen Meister zu beteiligen. Anmeldungen sind an die Direktion der städtischen Sammlungen, I., Neues Rathaus, zu richten, die auch telefonische Auskünfte erteilt. (9 Uhr bis 14 Uhr, Fernsprecher A 23-500, Klappe 250)

.....
Bezirksvertretung Ottakring. Die nächste Sitzung der Bezirksvertretung Ottakring findet am Donnerstag, den 12. April, um 18 Uhr im grossen Sitzungssaal der Bezirksvertretung statt.

.....
Am Ostermontag Sonntagsfahrpreis auf der Strassenbahn und Stadtbahn. Am Ostermontag wird auf der Strassenbahn und Stadtbahn der Sonntagsfahrpreis eingehoben. Die Frühfahrtscheine, Hin- und Rückfahrtscheine, Wochenkarten, Fürsorgefahrtscheine, Arbeitslosenfahrtscheine und Schülerkarten haben am Ostermontag keine Giltigkeit.

.....
Ausgestaltung der Feuerhalle der Stadt Wien. Die Zeremonienhalle des Wiener Krematoriums reicht bei grossen Totenfeierlichkeiten nicht mehr aus, um die grosse Menge der Trauergäste zu fassen. Bei vielen Feierlichkeiten müssen diese auf dem Platze im Arkadenhof den Feierlichkeiten beiwohnen. Nunmehr wird dieser Vorplatz entsprechend erweitert. Er wird auch mit Beleuchtungsmasten versehen, zumal sich die Totenfeierlichkeiten nicht selten bis zum Einbruch der Dunkelheit ausdehnen. Bei dieser Gelegenheit wird auch die Beleuchtung der Zufahrtsstrassen verstärkt. Im Zuge der Erweiterungsbauten wird auch noch eine Reihe von Ehrengrabstellen für die Beisetzung der Aschenreste besonders verdienstvoller Persönlichkeiten geschaffen.

 *